



Schlagworte: Finanzierung ■ Unterstützung ■ Stiftung

Ausgangslage

Eine Familie erzählt, dass sie ihr Kind viele Treppenstufen am Haus herunter- und hinauftragen muss. Das Kind kann nicht allein laufen. Das Kind ist so schwer geworden, dass die Eltern es nicht mehr tragen können. Deshalb wollte die Familie einen Plattformlift kaufen. Dieser war aber zu teuer für die Familie.

Der Pflegeschatz

Ein Elternteil hat in ganz Deutschland verschiedene Stiftungen gefragt, ob sie Geld geben können. Das Geld wird für den Lift und das Fundament an der Treppe gebraucht. Viele Stiftungen haben etwas Geld dazu gegeben.



© Bild: Pflegeschätze 2025 – Klara Schwibbert

Nutzenbeschreibung

Die Familie konnte fast alle Kosten für den Lift und das Fundament mit Geld von Stiftungen bezahlen. Das hat der Familie sehr geholfen.

Zusatzinformationen

Die Suche und der Kontakt zu den Stiftungen haben lange gedauert. Außerdem musste die Familie den Stiftungen genau sagen, wie Ihre finanzielle Situation ist.